



Jueves, 30 de noviembre de 2000

Sección: Arousa

"I FORO MEXILLÓN INNOVA"

Conservas Isabel apuesta por una línea de productos aptos para diabéticos

MANUEL MÉNDEZ - arousa

Jaime Amezaga, gerente de Conservas Isabel intervino en el foro para alabar la creación de la Denominación de Origen Mejillón de Galicia y hacer mención a "los esfuerzos que está realizando nuestra empresa para desarrollar nuevos productos: primero utilizando nuevos envases que permiten la elaboración de platos preparados pasteurizados o esterilizados; en segundo lugar formulando productos aptos para el consumo de colectivos sociales vulnerables con graves inconvenientes a la hora de alimentarse, como celíacos y diabéticos; y en tercer lugar estudiando la utilización de atmósferas modificadas en la conservación de productos y procesos de extrusión para aprovechar todo el contenido protéico del molusco".

Antes de definir la creación de la Denominación como "un gran paso", el gerente de Isabel apostó por el Mexillón de Galicia y dijo que productores y transformadores deben "encarar unidos los nuevos retos del mercado", lamentando que en el reglamento de la Denominación no se incluya al "mejillón en conserva", algo que achaca a "la dificultad de control en las industrias por parte de las autoridades".

Ante esto, precisó que "no es imposible articular procedimientos de control que aseguren el cumplimiento de la norma en las industrias y permitan a éstas manifestar explícitamente al consumidor final la calidad del producto elaborado".

Landín advierte que se acaba la ayuda

El conselleiro Amancio Landín, que ayer firmó el convenio por el que se entregarán 183 millones al Consello Regulador para fomentar la calidad del producto, intervino en el foro para alabar la Denominación, que hace que el sector mejillonero se coloque una vez más "á vangarda dos sectores pesqueiros", en gran medida "gracias ó apoio da Administración". En este sentido advirtió que "vai chegando o momento de que sexan os propios empresarios os que asuman finalmente os retos, logros e riscos que supón a xestión das súas empresas", dejando claro que esas empresas mejilloneras "non son deficitarias nin débiles", sino que conforman "negocios prósperos e competitivos líderes no mundo". Esto hace que no queden motivos ni posibilidades legais "para perpetua-la dependencia das axudas públicas, que nunca deben entenderse como un fin en si mesmas, senón como un medio para situa-los distintos sectores na mellor das liñas de saída cara á súa libre competencia no mercado".

De esta manera el conselleiro marca el comienzo de una nueva etapa, teniendo presente, a modo de "mensaxe de esperanza", que "non hai razóns para perpetuar un intervencionismo das Administracións que está chamado a desaparecer en poucos anos".